



Ciudad de México, 4 de mayo de 2024 **Boletín 136/24**

RECIBE CLARA BRUGADA RESPALDO DE LA ALIANZA DE ORGANIZACIONES SOCIALES; "EL CÁRTEL INMOBILIARIO NO PASARÁ"

- La AOS, conformada por miles de vecinos de la alcaldía Benito Juárez, expresó su respaldo contundente a la candidatura de Brugada y se comprometió a romper la censura sobre el Cártel Inmobiliario
- La candidata morenista acusó que el Cártel Inmobiliario le está quitando 27 millones de litros de agua a la población de la Ciudad de México

Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, sumó el apoyo a su candidatura de miles de vecinos y habitantes de la alcaldía Benito Juárez que son integrantes de asociaciones, consejos, comités y organizaciones agrupadas en la Alianza de Organizaciones Sociales (AOS), con quienes coincide en que "el Cártel Inmobiliario no pasará".

En la multitudinaria asamblea realizada en la inmediaciones del pueblo de Xoco, Clara Brugada agradeció el respaldo de vecinos y familias que integran esta organización, a los que calificó como la resistencia ante la corrupción del actual gobierno de la alcaldía Benito Juárez.

Clara Brugada, lamentó que en esta alcaldía haya surgido un cártel que ha dañado grandemente a la ciudadanía, "es el cártel inmobiliario y lo digo con todas sus letras, aunque traten de evitar que lo digamos".

Refirió que aunque es evidente el fraude y la corrupción inmobiliaria de este cártel, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en particular, la Comisión de Quejas y Denuncias, impuso la censura contra candidatas y candidatos para que no se hablara del Cártel Inmobiliario.

En ese sentido, Clara Brugada dejó en claro que el actual grupo que gobierna la alcaldía Benito Juárez es del Cártel Inmobiliario, y que en la administración de Santiago Taboada, actual candidato del PRIAN, se implementó y desarrolló esta organización delictiva que actualmente continúa.

"Por supuesto que existe el cártel inmobiliario, y por supuesto que Santiago Taboada es parte del cártel inmobiliario, porque en su administración se llevaron a cabo estos actos de corrupción, eso es lo que no guieren que digamos", subrayó.





Ante miles de vecinos que se dieron cita en la asamblea, Brugada Molina aseguró que no permitirán que la corrupción del Cártel Inmobiliario se extienda por toda la Ciudad de México, por lo que pidió el apoyo a todas y todos los integrantes de la Alianza de Organizaciones Sociales para romper la barrera de la censura y divulgar lo que es y cómo opera esta organización delictiva y quiénes son sus integrantes.

Al reconocer la tarea de Ernestina Godoy como exfiscal de la ciudad, quien fue la que descubrió el Cártel del PRIAN, dijo que es tan grande la corrupción en Benito Juárez que por lo menos seis torres Mitikahs -justo a un lado de donde se llevó a cabo el evento-, representan los inmuebles construidos ilegalmente.

Indicó que su proyecto de gobierno no se opone al desarrollo de la iniciativa privada, sin embargo, rechazó la invasión de pueblos como Xoco; "nuestro respeto al pueblo de Xoco, nuestra solidaridad y nuestro apoyo", expresó.

Entre gritos de los asistentes de "muera el cártel, fuera el cártel, Clara Brugada acusó que el Cártel Inmobiliario le está quitando 27 millones de litros de agua a la población de la Ciudad de México, para abastecer los inmuebles que fueron construidos a base de corrupción.

La candidata capitalina dijo que para gobernar esta ciudad es necesario ser honestos, porque es una ciudad progresista que busca la justicia, no merece gobiernos que traten de extender la corrupción y no merece la Ciudad de México que el cártel inmobiliario trate de gobernar la capital.

También, Clara Brugada sostuvo que el programa "Blindar BJ" es propaganda publicitaria y nada tiene que ver con las ventajas en seguridad de la demarcación, sino es la Secretaría de Seguridad Ciudadana la que tiene las atribuciones en ese rubro, y el mando único es el Gobierno de la Ciudad, "así que no presuman con sombrero ajeno".

En su participación, Juan Manuel Hernández, presidente de la Alianza de Organizaciones Sociales (AOS), ofreció el respaldo a las candidaturas de la coalición Sigamos Haciendo Historia, en especial, a la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada.

Denunció que el actual gobierno de Benito Juárez hostiga a la población de la demarcación, pero no los van a doblegar y no los van a callar ante el cártel inmobiliario.

Al tomar la palabra, Lety Varela, candidata a alcaldesa de Benito Juárez,







agradeció el respaldo de la AOS y aseguró que el próximo 2 de junio la Cuarta Transformación ganará en la demarcación, porque "es tiempo que se vayan los azules, los corruptos, ya ganamos en 2012 y volveremos a ganar en 2024".

En el mitin destacó la presencia de Ernestina Godoy, candidata al Senado; Juan Manuel Hernández, presidente de la AOS; Alfonso Popoca, integrante del Consejo político; Lety Varela, candidata a alcaldesa de Benito Juárez; René Vivanco, candidato a diputado federal; Camilla Martínez, candidata a diputada local; Bertha Caraveo, senadora de la República; Pablo Hernández, candidato a diputado local; Ana Francis López, enlace en Benito Juárez; María Yáñez, Christian Gallegos, María Remigio, entre otros.

